OSTALLGÄU

Kreisausschuss berät über Haushalt und Investitionen

Auf eine lange Sitzung können sich die Kreisräte einstellen, die dem Ostallgäuer Kreisausschuss angehören. Das wichtige Gremium berät am Montag, 30. November, ab 9 Uhr im Landratsamt den Kreishaushalt vor. Dabei geht es auch um geplante Investitionen im Hochbau und im Tiefbau im kommenden Jahr. Das Gremium entscheidet zudem über einen Betriebskostenzuschuss an das Feuerwehrmuseum Kaufbeuren-Ostallgäu mit Sitz in Kaufbeuren. Außerdem geht es um die Kostenübernahme für das Personal zur Essensausgabe in der Ganztagsschule an Förderzentren sowie um einen Antrag der Bergwacht Füssen, die neue Rettungswache zu fördern.

Auf der Tagesordnung steht auch die bevorstehende Vergabe der Bauleistungen für die Generalsanierung der Realschule Füssen und die Festlegung der Ortsdurchfahrtsgrenzen an Kreisstraßen. Da anschließend auch noch eine nichtöffentliche Sitzung geplant ist, gibt es für die Ausschussmitglieder auch ein Mittagessen. (az)